

MoleQla, inmersa en su proceso de continuo cambio, estrena nuevas secciones. Esto es consecuencia lógica de haber convertido la revista en revista de Ciencias en el número de primavera. Por lo tanto, una reorganización en profundidad se hacía necesaria, se han creado nuevas secciones a la vez que otras se han fusionado, mientras que todavía otras se han renombrado para reflejar más fielmente su alcance habitual. Así, MoleQla General se ha convertido en MoleQla Química, MoleQla Sanitaria en MoleQla Farmacéutica, MoleQla Viva en MoleQla Celular y MoleQla Bioinformática en MoleQla Informática. En el ámbito de las operaciones, tenemos la absorción o fusión de MoleQla Verde por MoleQla Ambiental (al menos en lo que el nombre concierne), y de MoleQla Termodinámica y Cinética por MoleQla Energía. Surgen MoleQla en la Industria, MoleQla Ciencia Ficción, MoleQla Tierra, MoleQla Médica, MoleQla Deporte y MoleQla Forense. Además, contaremos también con una sección MoleQla Instituto especialmente enfocada a recibir artículos seleccionados de alumnos de instituto. Buena suerte a estas nuevas secciones que nos depararán una lectura variada y apasionante.

Nos abandonan MoleQla de andar por casa, la sección Curiosidades, y MoleQla Guiri. Aunque esta última sección desaparece, los artículos en inglés se incorporarán directamente en la sección más afín, pudiéndose así publicar indistintamente en castellano o en inglés.

Encontraréis como siempre en nuestra página web la lista completa de secciones a las que podéis dirigir vuestros artículos. Buen verano.



El equipo editorial de MoleQla